

「生徒指導通信」

第3号 8月30日(月) 字土市立字土東小学校 生徒指導部

いよいよ2学期のスタート!

静かだった校舎に、東っ子の元気な声がもどってきました。今日からいよいよ2学期のスタートです。夏休み中の子どもたちの生活の様子はいかがだったでしょうか。1学期の終業式で子どもたちに、「命を守る」「きまりを守る」「自分で決めたこと守る」という話をしました。夏休み中は、大きな事故・けが等の連絡を受けていませんので、きっときまりを守って安全に楽しく過ごすことができていたのではないかと思います。



さて、いよいよ今日から2学期が始まります。2学期は、1年の中で1番長い学期でもあり、たくさんの行事が予定されています。これからは、"実りの秋"にたとえられるように、今までの学習や生活を生かして、さらに成長することが期待できる時期です。"収穫の秋"にふさわしい実りある学期になるように、安全で落ち着いた学校生活や家庭生活送ることができるよう、保護者の皆様、地域の皆様、これまで同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

家庭での過ごし方について

8月30日(月)~9月3日(金)の期間は、午前中4時間授業で子どもたちが早めに下校します。感染症予防の観点から、下校した後の家庭での過ごし方について、学校では以下のことを子どもたちに指導しています。

- ○平日の本来学校があっている時間帯は、外を出歩かず家で過ごすこと
 - ※16時までは、外出せず家にいるようにする。
 - ※塾、習い事、クラブチームの練習などがある場合は、外出してもよい。
- ○16時以降外で遊ぶのはよいが、誰かの家に集まって家の中で遊んだりしないこと
- ○外出するときは、きちんとマスクをつけること
- ○帰宅したら、手洗い・うがい・手指消毒を行うこと
- ○家にいるときは、できるだけ換気をすること

各ご家庭でも、子どもさんへ声かけをしていただくと助かります。ご協力をお願いします。なお、ご近所での子どもたちの生活の仕方や遊び方で、もし気になること等がありましたら、学校までご連絡ください。

☆8・9月の生活目標

規則正しい生活をしよう

◆帰宅時刻の目安

午後6時までには家に帰り着くようにしましょう。

◆子どもたちのことで気になることがありましたら、小さなことでもかまいませんので学校まで連絡をお願いします。

宇土市立宇土東小学校 🗗 2 3 ― 3 〇 1 3

メール: utohigashi-es@tsubaki.higo.ed.jp